



# Preferred by Nature

## Sostenibilidad en práctica

Preferred by Nature es una organización sin fines de lucro que trabaja con agricultores, silvicultores, empresas, ONGs y gobiernos apoyando a lograr una mejor gestión del uso del suelo y prácticas empresariales que beneficien a las personas, la naturaleza y el clima, en más de 100 países.



Por casi 30 años hemos trabajado en desarrollar soluciones prácticas que generen impactos positivos en paisajes de producción y cadenas de suministro. Esto lo hacemos a través de proyectos innovadores, creación de capacidades y servicios por la sostenibilidad. Gran parte de nuestro trabajo se centra en las cadenas de suministro del uso de la tierra en las cuales vemos existe el mayor potencial para lograr cambios positivos.

#### Principales áreas de enfoque





Contamos con más de 360 colaboradores en más de 50 países quienes cuentan tanto con experiencia de campo y del sector, además de una amplia red de organizaciones y expertos. Esto nos permite comprender y solventar de mejor manera los retos globales y locales relacionados con las personas, la naturaleza y el clima y como se relacionan entre sí.

Una división auto gestionada de Preferred by Nature promueve y brinda nuestros servicios de certificación.

100+	países en los cuales trabajamos para apoyar los compromisos con la sostenibilidad.
33m+	hectáreas de suelo forestal y agrícola que cumple con estrictos requerimientos para salvaguardar el ambiente y la naturaleza.
1m+	Agricultores y gestores forestales certificados.
94%	de la producción global de madera cubierta por nuestras evaluaciones de riesgo de legalidad y herramientas gratuitas para el abastecimiento responsable.
100+	áreas protegidas establecidas con la participación de Preferred by Nature.
Employee to the state of the st	
4k+	Empresas y organizaciones administran su tierra y cadenas de suministro de forma responsable.







# Nuestro trabajo

#### Servicios de certificación

Los instrumentos de sostenibilidad son creíbles solamente si crean impactos positivos. Brindamos nuestros <u>servicios de certificación</u> bajo esquemas reconocidos, así como servicios de alta calidad. Nuestros clientes incluyen pequeños empresarios, empresas y marcas de reconocimiento global.

Como suscriptores de ISEAL Alliance, estamos comprometidos a crear estándares sociales y ambientales creíbles. Nuestro trabajo con los sistemas de certificación va más allá de la auditoría. Gracias a nuestra experiencial al realizar más de 5,000 auditorías anuales alrededor del mundo participamos activamente con esquemas de eco-etiquetado para abogar por la mejora continua y aumentar la credibilidad y el impacto.

Por ejemplo, participamos en el desarrollo de certificación de sistemas como el del Forest Stewardship Council™ (FSC™) y del Sustainable Biomass Program (SBP), así como en otras redes, como ISEAL y la Red de Agricultura Sostenible (RAS). Además, hemos sido parte de importantes debates mundiales y conferencias alrededor del mundo.

### Marco para la Sostenibilidad

A pesar del crecimiento de diferentes herramientas para mejorar la producción y prácticas de abastecimiento, el mercado carece de un marco común con claros indicadores que todos puedan utilizar. Para cubrir esta carencia, desarrollamos el Marco para la Sostenibilidad, un conjunto de principios y criterios universales que representan los aspectos fundamentales de la sostenibilidad para todas las materias primas y cadenas de suministro.

El Marco puede guiar a cualquier empresa en el camino que va desde el cumplimiento legal hasta la implementación de las mejores prácticas. Dependiendo de su ubicación en la cadena de suministro, las empresas pueden utilizarlo de diferentes maneras. El Marco para la Sostenibilidad resalta las áreas de alto riesgo que necesitan su atención y le permite filtrar los indicadores de bajo riesgo para que puedan enfocar sus esfuerzos hacia donde tengan el mayor impacto.

#### Iniciativas que fomentan el cambio

Participamos en <u>proyectos</u> que desarrollan nuevas soluciones verdes, conservan la biodiversidad o ayuda a los consumidores a tomar decisiones responsables. A través de nuestros proyectos con fondos de donantes,

gobiernos y empresas, hemos trabajado con pequeños propietarios, pequeñas y medianas empresas para ayudarles a implementar prácticas sostenibles del suelo y capacitarlos, así como a otras partes interesadas, a implementar regulaciones como la Regulación de la Madera de la UE, entre otras.

A la fecha hemos evaluado los riesgos legales del abastecimiento de madera, aceite de palma, biomasa y ganado en más de 70 países. Las evaluaciones de riesgo han ayudado a las empresas a identificar y mitigar los riesgos de abastecimiento al comprar estos productos y llevar a cabo la diligencia debida como es requerido por las regulaciones críticas sobre la deforestación. Nuestras evaluaciones de riesgo, herramientas y otra información están disponibles en nuestro Sourcing Hub

### Creación de capacidades

Creemos que hay que aprovechar los conocimientos y habilidades existentes para crear efectos duraderos. Queremos inspirar, motivar, desarrollar la pasión y la competencia para un futuro sostenible. Por eso hemos creado un amplio programa de formación que abarca nuestras principales áreas de experiencia y está relacionado con la mayoría de nuestros servicios de certificación, como la legalidad de la madera, la gestión forestal, la trazabilidad, la agricultura sostenible y la gestión de la huella de carbono.

Miles de representantes de más de 40 países han participado en nuestros <u>eventos de capacitación</u> en donde nuestros expertos comparten su conocimiento.

### Servicios personalizados

Brindamos <u>servicios especializados</u> que se basan en nuestra experiencia. Esto incluye análisis, desarrollo estratégico y creación de capacidades para la participación en la cadena de suministro, desarrollo de sistemas, evaluación comparativa, así como evaluación y verificación de riesgos.

Nuestros servicios a medida abarcan toda la cadena de suministro, desde la producción hasta el consumo. Desarrollamos relaciones con todos los actores intermedios, incluidos los pequeños agricultores, los procesadores y los comerciantes, proporcionando la garantía que exigen sus partes interesadas. Nuestros clientes incluyen empresas, organismos gubernamentales, ONGs e inversionistas.

#### Contáctenos

Si desea conocer más sobre nuestro trabajo, o está interesado en colaborar con nosotros, escríbanos a: <a href="mailto:info@preferredbynature.org">info@preferredbynature.org</a>

FSC™ A000535 / FSC accredited certification body